
Pièces 5 Pièces

Superficie 131 m²

Référence 082023-001

Prix 600 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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REF: 082023 001 Grand appartement traversant de 5 pièces de 131m2 à vendre

côté  Carnot,  avec  une  possibilité  d'exercer  une  profession  libérale.Celui-ci  vous

offre  un  grand  espace  de  vie  lumineux  avec  un  espace  bureau,  4  grandes

chambres, une salle de douche, une salle de bain une grande cuisine toute équipée

et 3 terraces.Idéalement situé non loin du centre ville  avec tout commerces,  arrêt

de  bus  et  commodités  à  proximité,  cet  appartement  est  idéal  pour  une  grande

famille, ou pour avoir de grands bureaux.En complément, deux places de parking

en sous sol et deux cave sont inclus dans le ...

Large 131m2 4 bedroom apartment for sale close to the boulevard Carnot, with the

possibility of exercising a liberal profession.It offers a large, bright living space with

office  area,  4  large  bedrooms,  shower  room,  bathroom,  a  large  fully-equipped

kitchen and 3 terraces.Ideally located not far from the town center, with all shops,

bus stops and amenities close by, this apartment is ideal  for  a large family,  or for

large offices.In addition, two basement parking spaces and two cellars are included

in the price.Information on the risks to which this property is exposed is available on

the ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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